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〔１〕 北 條   正 君 

  １ 第２の産業団地構想について 

  ２ 消防防災館（仮称）と組織体制について 

  ３ 市立敦賀病院について 

  ４ 総合遊戯施設の建設について 

  ５ 樫曲地区民間廃棄物最終処分場問題について 

 

〔２〕 美尾谷 幸 雄 君 

  １ 公民館の整備について 

  ２ 国道８号鳩原跨線橋の整備について 

 

〔３〕 平 川 幹 夫 君 

  １ 「奥の細道 芭蕉記念館（仮称）」の建設について 

  ２ 敦賀市全域の水洗化推進について 

 

〔４〕 木 下   章 君 

  １ 環境に配慮した公共交通対策について 

  ２ 子育て支援について 

   (1) ファミリー・サポート・センター 

   (2) 新生児訪問 

   (3) 医療費の窓口無料化 

 

〔５〕 岡 本 正 治 君 

  １ この冬の雪害と林業対策について 

  ２ 国道８号バイパス（中地区）周辺の道路網について 

 

〔６〕 山 本 貴美子 君 

  １ ごはん給食の充実について 

  ２ 安心できる国民健康保険制度の改善について 

  ３ 公立保育園の民営化の問題について 

  ４ 美浜発電所３号機の運転再開について 

 

〔７〕 中 川 賢 一 君 

  １ 黒河川の保全管理強化について 

  ２ ＪＲ小浜線の利用促進について 

 

 

 

一般質問（１９日、２０日） 
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〔８〕 高 野 新 一 君 

  １ ドクターヘリ導入について 

  ２ ＪＲ直流化イベントについて 

 

〔９〕 岡   武 彦 君 

  １ 安心、安全なまちづくりについて 

  ２ 小学校における学級委員制度について 

 

〔10〕 宮 崎 則 夫 君 

  １ 敦賀市の公共用地における違法駐車及び放置自動車について 

  ２ 市税滞納問題及び徴収率向上対策について 

 

〔11〕 小 川 三 郎 君 

  １ チャイルドファースト（子ども優先）社会の構築について 

   (1) 基本的な考え方 

   (2) 働き方の見直し 

   (3) 若者への支援 

   (4) 負担感の緩和 

   (5) 教育費の軽減 

   (6) 住まいの整備 

 

〔12〕 今大地 晴 美 君 

  １ 情報公開について 

  ２ 処分場問題について 

  ３ 寺内タケシとブルージーンズの公演について 

 

〔13〕 籠   一 郎 君 

  １ 人口減少時代 敦賀市における社会保障について 

   (1) 介護保険制度の実践 

   (2) 障害者自立支援法の実践 

   (3) 医療制度の実践 

 

〔14〕 上 原 修 一 君 

  １ 原発問題について 

  ２ 樫曲地区民間廃棄物最終処分場について 

  ３ 教育基本法改定と教育問題について 

  ４ 総合遊戯施設の開発行為について 

  ５ 障害者自立支援法について 
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〔15〕 奥 本 兼 義 君 

  １ 子どもの安全対策について 

  ２ 急傾斜地の安全対策について 

  ３ 観光客受け入れの課題について 

 

〔16〕 原   幸 雄 君 

  １ 敦賀市の障害者施策について 

 

〔17〕 和 泉   明 君 

  １ 総合遊戯施設建設計画について 

  ２ 風水害の減災対策について 

 

〔18〕 河 端   満 君 

  １ 市、町合併について 

  ２ 小規模校の統廃合について  

 


